

Les objectifs des institutions que nous avons créées sont soumis à des contraintes considérables et potentiellement paralysantes. Nous devons donc réaffirmer la vocation de ces institutions, puisant la force de notre détermination dans le sentiment de notre vulnérabilité commune.

Pour faire face à la crise actuelle, nous devons faire preuve de discernement et de détermination. Le discernement doit nous mener à une meilleure compréhension des forces politiques et économiques, tandis que la détermination doit reposer sur l'engagement d'offrir les concessions nationales que nous dicte notre dépendance mutuelle. Nous ne pouvons ni ne devons donc permettre aux antagonismes ou à l'égoïsme de détourner notre attention des nombreuses difficultés que nous connaissons, et que nous devons affronter ensemble.

---

S/C